



Avec la **MISS**, trouvez la mutuelle qui vous convient

Pas simple de trouver la complémentaire santé la mieux adaptée à vos besoins. Pour vous aider à y voir plus clair dans les barèmes de prestations et mieux cerner les subtilités des contrats proposés par les mutuelles et les assurances, **la MISS vous accompagne à chaque étape.** Dans le cadre d'une convention signée avec la commune d'Avelin, cette association, créée fin 2022 par des spécialistes en assurance de personnes, vous aide à trouver votre chemin dans la multitude des contrats santé.

La MISS travaille avec 70 mutuelles et compagnies d'assurance différentes et dispose ainsi d'un large éventail qui permet d'**identifier immanquablement le contrat le mieux adapté** en fonction de l'âge, de la santé et du budget des citoyens.

Pour qui ?

La MISS s'adresse à tous les citoyens, quel que soit leur âge et leur statut : salariés, fonctionnaires, retraités, étudiants, artisans, commerçants, professions libérales...

Quel service ?

Permettre à chacun de trouver la couverture santé la mieux adaptée à ses besoins, tout en bénéficiant d'un **service de proximité**.

Quand et comment ?

La MISS assure **une permanence mensuelle à la Maison de la Petite Enfance**, 29 rue du Château d'Has **le 3^e mercredi du mois de 9h à 12h** sur rendez-vous au **09 82 51 68 68** ou directement sur le site internet de l'association : <https://missionsantesociale.org/>